

L'Argentine réaffirme sa position sur le Venezuela



Buenos Aires, 3 février (RHC)- Le ministre argentin des Affaires Étrangères, Felipe Solá, a déclaré que la solution pour le Venezuela est du seul ressort des Vénézuéliens, en participant à la réunion des ministres des affaires étrangères du Groupe international de contact (GIC).

Au cours de la rencontre, Solá a appelé à travailler sur l'accès de l'aide humanitaire et sur la possibilité d'utiliser des fonds bloqués pour payer le Covax, le Fonds Global d'Accès aux Vaccins contre le Covid-19, afin que cette nation puisse accéder au médicament.

Il a réaffirmé l'engagement de l'Argentine envers la recherche de solutions pacifiques et démocratiques à la situation au Venezuela et il s'est félicité de l'adhésion du Chili et de la République Dominicaine au Groupe de contact, dont le Costa Rica, L'Équateur, l'Uruguay et l'Union européenne font partie.

Par ailleurs, le ministre des Affaires étrangères a souligné que la communauté internationale avait le devoir de contribuer à faciliter le dialogue entre les parties dans le plein respect des mécanismes constitutionnels existants.

Mais il faut souligner que les parties sont le gouvernement de Nicolas Maduro et l'opposition, a ajouté le ministre après avoir ajouté que prétendre que le dialogue de la communauté internationale soit avec les partis d'opposition et exclue le gouvernement ne mène nulle part.

En outre, Solá a souligné que l'Argentine appuie l'installation d'un bureau permanent du Haut-Commissaire des Nations Unies à Caracas 'pour surveiller la situation et aider à trouver des solutions appropriées et pour que le Gouvernement enquête et juge les responsables des violations des droits de l'homme'.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246574-largentine-reaffirme-sa-position-sur-le-venezuela>



Radio Habana Cuba